

< Vol.2の記事 >

浦和市民リーグ 一部残留決定！ ～平成12年 一般の部の大会参加結果～

Vol.2では、平成12年に一般の部が参加した大会の結果を中心に、活動の様子をお知らせします。

【浦和市民リーグ】

浦和市民リーグは、1部8チーム、2部8チーム3部はA～Dの4ブロックに各8チーム、4部もA～Dの4ブロックに各8チームの計80チームが参加しています。

浦スポの一般の部から選抜された選手チームは、発足以来、順調に昇格し、ストレートに1部に昇格して以来、一度も2部リーグに降格していません。

毎年4月～11月頃にかけて、1部8チームの総当たりの7回戦で争われます。

今年は、春に主力メンバーの複数名が退会したことから、チーム構成が大きく変わった中でリーグ戦に突入しました。

【登録メンバー】

平成12年度の登録メンバーは、次のとおりです。

沢田、伊沢、小野寺、田中(芳)、関口、清水、田中(隆)、山田(昌)、碓井、伊藤(浩)、松田、浦山、新井、渡辺(茂)、中島、東條、大野、石井、伊藤(徹)、関、鈴木、関沢、田野(敬称略)

【2勝4敗1分で7位】

1部の全試合の結果は、表のとおりです。

2勝4敗1分で勝ち点7で7位に終わりました。

しかし、本太クラブとの対戦(0-3)以外は、全て勝ち試合も負け試合も1点差であり、負け試合も惜しい試合が多くありました。しかも、2勝のうちの1勝は優勝した浦和市役所からのものです。

また、今年になり1部に昇格してきたレッズアマは、かつて浦スポがREDSとともに活動していた頃の旧知の方も多く、お互いに譲れない中での勝ち点をもぎとったものでした。

リーグをとおして、失点も少ない代わりに、得点も少ないという、得点力不足により接戦になってしまったようです。

チーム内の得点王は田中コーチの4点で、1部リーグでも第3位でした。

【一部残留決定！】

例年であれば、7位、8位チームが2部の上位1、2位チームと入れ替えになり、降格になるところでしたが、今年は、新設の県3部リーグへの昇格チームが出たことから、一部からの降格チームは無しということになりました。

実力で残留を勝ち取れませんでしたでしたが、このような「ツキ」も大切です。今年は、リーグ開始当初、メンバーの入れ替えなどで、なかなかチームとしてまとまりの無いまま始まってしまいましたが、後半になりだんだんまとまりが出てきており、来年度にはもっと良いチームになることが期待される中での、このツキを活かしていきたいと思います。

	大原	市役所	岸町	本太	南十字	浦跡 ^o	REDS	東浦和	勝	敗	分	勝点	得点	失点	差	順位
大原リカーズ	0-2	2-1	2-0	1-2	1-0	1-2	3-2	4	3	0	12	10	9	+1	3	
浦和市役所	2-0	3-2	3-0	3-0	1-2	2-3	3-0	5	2	0	15	17	7	+10	1	
岸町クラブ	1-2	2-3	0-0	2-1	1-0	1-1	2-3	2	3	2	8	9	10	-1	5	
本太クラブ	0-2	0-3	0-0	4-1	3-0	1-1	0-2	2	3	2	8	8	9	-1	6	
南十字星	2-1	0-3	1-2	1-4	0-0	1-3	3-2	2	4	1	7	8	15	-7	8	
浦和緑 ^o -ツクラブ	0-1	2-1	0-1	0-3	0-0	2-1	2-3	2	4	1	7	6	10	-4	7	
浦和REDSアマ	2-1	3-2	1-1	1-1	3-1	1-2	0-3	3	2	2	11	11	11	0	4	
東浦和クラブ	2-3	0-3	3-2	2-0	2-3	3-2	3-0	4	3	0	12	12	13	+2	2	

【県ブロックリーグ】

市民リーグは、前述のリーグ戦の他に、県リーグへの昇格チームを決める県ブロックリーグというのがあります。

これは、市民リーグの1部、2部の計16チームを、A、Bの2グループに分け、リーグ戦と同様に総当たり7回戦方式を行い、各グループの優勝チームが他ブロックの代表と県への昇格を争うものです。

今年度は、浦スポは、Aグループに所属しました。

戦績は、2勝4敗1分(得点8、失点13)で勝ち点7の6位で全日程を終えました。

ブロックリーグ戦においても、優勝した浦和UFCに勝利を納めており、調子の波が激しかったことが伺えます。

【浦和市民大会】

平成12年度浦和市民大会は、全90チームが参加し、10/29～12/3の日曜祝祭日の8日間に開催されました。

浦スポからは、選手チームの他に、一般の部の他の会員がUSC彩として登録し、計2チームが参加しました。

結果は、USC彩が降雨・泥田んぼ状態の駒場サブでの1回戦を、大方(?)の予想をくつがえし2-0で突破しましたが、2回戦では若者チームにかきまわされ8-0という大差で破れてしまいました。

一方、選手チームは、3回戦で県南水道を1-0で下したものの、4回戦でRSFに1-3で逆転負けを喫してしまいました。

【ストライカーチャレンジカップin苗場】

例年、8月の最終週に新潟県苗場で開催される(サッカー雑誌)ストライカー主催のチャレンジカップに、ユース5名を含む、有志16名が、本年も参加してきました。

大会には28チームが参加し、4チームごとの予選リーグの後、予選リーグの順位で3ブロックに組分けされ決勝トーナメントが行われました。

浦スポは、予選リーグ1勝2分でおしくも2位となり、決勝トーナメントは9～16位ブロックに入りました。ここでは、厳しい試合もありましたが決勝まで勝ち上がりましたが、決勝では0-1と惜敗し、第10位でした。

【今年もJビレッジだ！】

恒例となりつつあるJビレッジ合宿も今年で3回目を数え、本年は、5/27(土)～28(日)の1泊2日に総勢約20名が参加して行われました。

これも恒例となった小僧寿司チームと、Jビレッジで紹介を受けた京葉ガスのクラブと3チームの巴

戦を行いました。

夜半に降雨があり、2日目心配されましたが、幸い天気も回復し、また、Jビレッジのグランドキーパー責任者の松本さん(元浦和市職員で駒場スタジアムの芝を整備した方として各方面で有名な方です)のご厚意もあり、1時間ごとにグランドを替えるという贅沢な気分を味わいながらの、サッカー漬けの2日間でした。

【その他】

ここで紹介した他にも、ユースと一般の部が混合しながらの親善試合も多く行ってきました。

また、会員の有志がシニアチームを結成し、各地のシニアチームと試合をいくつも行いました。

【来年度に向けて】

次年度も、なるべく数多くの大会等に参加していきたいと思います。

しかし、遠征になる大会では費用の負担などもあることから、会員の皆さんの声を聞きながら、年間で参加する大会などを予めきめていき、皆さんが予定を立てられるようにしていければと考えています。

～事務局から～

浦和SCニュースは、クラブ内の情報交換を図ることを目指して発行し始めましたが、クラブの外への情報発信・PRも行っていきたいと思えます。

発行は不定期になることを、予めお断りしておきます(すみません ^^)

ニュース、記事の投稿をお待ちしております

～おまけ～

産業道路沿い、本太中学校北側、駒場スタジアムから徒歩約7分のところに、龍龍(ロンロン tel048-883-5999)という中華料理屋がこの春頃にOPENしました。

老夫婦(失礼^^)が2人でやっている12～13人も入れればいっぱいになる小さなお店です。

ちょっと遅いこともあるけど、安くて美味い！何より食材が贅沢！メニューも豊富！

エビ、ホタテ、クワイ...諸々入った五目そば600円！夜もやってる日替わり定食も600円！

夏の間は、REDSが勝つと生ビールが安くなっていました(今は判りません。。。)

表にREDSの大旗があるので、すぐに判ります。駒場の帰りにでも、寄ってみてはいかがですか？